

MEDIA RELEASE

IPC KOLABORASI DENGAN PTPN XIII SELENGGARAKAN
KEGIATAN SISWA MENGENAL NUSANTARA 2017
DI PROVINSI KALIMANTAN BARAT

Pontianak, 25 Juli 2017 – Turut memeriahkan Perayaan HUT Kemerdekaan RI 2017, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)/IPC menyelenggarakan kegiatan Siswa Mengenal Nusantara (SMN) 2017 di provinsi Kalimantan Barat. Peserta Siswa Mengenal Nusantara 2017 di Provinsi Kalimantan Barat adalah 20 (dua puluh) putra putri terbaik Provinsi Gorontalo yang berprestasi, memenuhi syarat dan telah lolos seleksi administrasi.

Kegiatan Siswa Mengenal Nusantara merupakan salah satu dari serangkaian kegiatan program BUMN Hadir Untuk Negeri yang digagas oleh Kementerian BUMN dalam rangka perayaan HUT Kemerdekaan RI tahun 2017. Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan rasa bangga dan cinta tanah air sejak dini kepada siswa siswi setingkat SMA/SMK/SLB.

“Ini adalah tahun ketiga IPC melaksanakan kegiatan Siswa Mengenal Nusantara. Tahun ini kami ditunjuk sebagai BUMN Koordinator untuk melaksanakan kegiatan ini di salah satu cabang pelabuhan terbaik kami, Pontianak. Kami senang dapat terus terlibat dalam kegiatan ini, ujar Rizal Ariansyah, Direktur SDM dan Hukum PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)”.

Penyelenggaraan kegiatan Siswa Mengenal Nusantara di Provinsi Kalimantan Barat adalah hasil berkolaborasi IPC dengan PT Perkebunan Nusantara XIII. IPC melakukan berbagai persiapan dalam memfasilitasi seluruh keperluan perjalanan para peserta selama 7 (tujuh) hari dari tanggal 24 hingga 30 Juli 2017 berkeliling Provinsi Kalimantan Barat (Pontianak, Singkawang, Tayan dan Entikong). Selama perjalanan, seluruh peserta Siswa Mengenal Nusantara akan didampingi Guru Teladan Tingkat Provinsi.

Dengan harapan program Siswa Mengenal Nusantara dapat menanamkan rasa bangga sebagai bangsa yang memiliki kegaraman kekayaan Nusantara melalui proses pertukaran informasi dan kebudayaan, IPC telah menyiapkan serangkaian kegiatan untuk memperkaya wawasan dan pengetahuan para peserta.

Bekerjasama dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat, IPC siap memperkenalkan para peserta mengenai dunia pendidikan, sejarah, budaya, pariwisata, entrepreneurship dan informasi mengenai kepelabuhanan di Provinsi Kalimantan Barat.

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id



Pelabuhan Indonesia II



@indonesiaport



@indonesiaportcorp



Pelabuhan Indonesia II / IPC

“IPC mengucapkan apresiasi atas kerja banyak pihak dalam mewujudkan terlaksananya program Siswa Mengenal Nusantara 2017. Semoga sinergi dan kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut dalam membangun generasi penerus Indonesia yang kompeten, handal dan menghargai sejarah serta mau menjaga kekayaan dan kesatuan Nusantara. IPC sebagai perusahaan BUMN berkomitmen untuk secara berkesinambungan membangun kapasitas nasional (National Capacity Building) melalui berbagai program, tutup Rizal.

IPC SECARA RESMI MEMBUKA DAN MELEPAS PESERTA SISWA MENGENAL NUSANTARA PROVINSI KALIMANTAN BARAT

Pontianak, 24 Juli 2017 - Direktur SDM dan Hukum PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)/IPC, Rizal Ariansyah secara resmi membuka kegiatan Siswa Mengenal Nusantara dari Provinsi Gorontalo dan melepas peserta Siswa Mengenal Nusantara dari Provinsi Kalimantan Barat di Kantor IPC Cabang Pelabuhan Pontianak. Turut hadir menyaksikan pembukaan dan pelepasan Siswa Mengenal Nusantara adalah Ibu RR Dewi Ariyani Asisten Deputi Usaha Kontruksi dan Sarana dan Prasarana Perhubungan II Kementerian BUMN, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat, Perwakilan Pemerintah Daerah dan Perwakilan Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Kalimantan Barat.

“Kegiatan Siswa Mengenal Nusantara sangat baik dalam membangun sinergi dan kolaborasi antara perusahaan BUMN dengan instansi dan Pemerintah Daerah yang terlibat pada acara ini. Selain itu membuka kesempatan Perusahaan untuk terjun langsung berkontribusi dalam membangun karakter dan kompetensi generasi penerus”, ujar Riza di sela-sela acara pembukaan dan pelepasan Siswa Mengenal Nusantara.

Acara pembukaan dan pelepasan siswa ini mempertemukan 20 (dua puluh) siswa siswi dari Provinsi Pontianak yang akan melakukan kegiatan Siswa Mengenal Nusantara di Provinsi Gorontalo dengan 20 (dua puluh) siswa siswi dari Provinsi Gorontalo yang akan berpartisipasi pada kegiatan Siswa Mengenal Nusantara di Provinsi Kalimantan Barat. Peserta dari 2 (dua) Provinsi di pertemuan agar dapat saling mengenal keberagaman budaya, kekayaan alam, potensi daerah, dan kewirausahaan Provinsi tujuan.

Peserta kegiatan Siswa Mengenal Nusantara adalah siswa siswi terbaik yang telah mengikuti dan lulus proses seleksi terlebih dahulu. Seleksi dilakukan oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Pemerintah Provinsi Gorontalo dan Provinsi Kalimantan Barat. Adapun persyaratan yang harus dipenuhi para peserta Siswa Mengenal Nusantara ialah putra/putri daerah Provinsi yang ditunjuk, siswa kelas XI SMA/SMK/SLB, memiliki prestasi akademik dan/atau non akademik (seni budaya, olahraga, dan lain sebagainya), aktif sebagai

pengurus organisasi kesiswaan dan harus menulis esai sebanyak 500 kata yang menceritakan motivasi mengikuti kegiatan Siswa Mengenal Nusantara.

Selama 7 (tujuh) hari, peserta Siswa Mengenal Nusantara dari Provinsi Gorontalo akan berkeliling Provinsi Kalimantan Barat, mengunjungi berbagai objek vital dan tempat wisata diantaranya di kota Pontianak akan mengunjungi Kantor Gubernur Pontianak, Universitas Tanjungpura dan Tugu Khatulistiwa. Setelah berkeliling di kota Pontianak, peserta akan bergeser ke Singkawang untuk melihat langsung lokasi rencana Pembangunan Pelabuhan Kijing oleh PT Pelabuhan Indonesia II, Pelabuhan Perintis Sintete, Vihara Singkawang dan mengunjungi pengrajin keramik. Rombongan kemudian dijadwalkan mengunjungi Makam Juang Mandor, Rumah Betang Pahuman, Kebun dan PMS PTPN XIII, Jembatan dan Keraton Tayan, kemudian kembali ke Pontianak untuk mengunjungi SMK N 03 Pontianak, Masjid Mujahidin dan mengakhiri perjalanan di Keraton Pontianak.

“Keragaman kekayaan Nusantara dan potensi daerah di Bumi Khatulistiwa akan diperkenalkan melalui interaksi langsung siswa dengan komponen Pemerintahan dan masyarakat yang dikunjungi. Saya percaya serangkaian kegiatan yang telah dirancang, akan ada banyak hal yang bisa di pelajari dan membuka wawasan para peserta, baik wawasan sosial budaya, wawasan pendidikan, wawasan entrepreneurship.” tutup Rizal.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia dengan visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia, unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC, memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita
Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id



Pelabuhan Indonesia II



@indonesiaport



@indonesiaportcorp



Pelabuhan Indonesia II / IPC